



様々な色の落ち葉が舞い落ち、ますます深まる秋を感じながら、自然との触れ合いを楽しんでいます。ある日の園庭遊びの際、1枚の葉っぱが蜘蛛の糸で浮いているのを見つけ、「葉っぱが浮いとる！」「おばけちゃう？」と楽しむ子がいる一方、「蜘蛛の糸やで」とボソッと言う子もいて、感じ方の違いが面白い場面でした。

早いもので、今年も残り1ヶ月となりました。来月も子どもたちが楽しみにしている行事が待っています。クリスマス制作をしたり、歌を歌ったりしてクリスマスを楽しみに待ちたいと思います。



先月に運動会が終わり、その後もしばらくの間は運動会で流れていた音楽をリクエストしては、こあら組のダンスやきりん組の組体操の真似をして楽しむ姿が見られました。中でもきりん組さんへの憧れの気持ちを抱いた子もいるようで、「きりんさんにならせんなんから！」と自ら縄跳びの練習を始めました。縄跳びは、腕で縄を回し、全身のバランスをとりながらタイミングを見て跳ぶという、たくさんのことを行なう難しい遊びなので、慣れるまでは苦戦していました。それでも嫌にならずに頑張って練習する姿に、私たちも応援したくなり、一緒に練習に取り組みました。すると周りで見ていたお友達も、「私も・僕もやってみたい！」と自ら練習に取り組む子が増えました。跳べる回数が増えてきたところで、縄跳びカードを用意すると、跳べた分だけハンコが増えていくことに喜びを感じ、「次は〇〇回跳ぶ！」と目標を立てて取り組むようになりました。縄跳びができる

ことももちろんすごいですが、自らやってみたい！できるようになりたい！と頑張る姿勢がすごいなと感心しています。最近は大縄跳びにも挑戦し、ヘビのようにクネクネ動く縄を飛び越えたり、保育教諭が回す縄を跳んだり、自分たちでも回そうとしたりする姿が見られます。まだまだ縄跳びを練習中のお友達もいますが、友達同士で「こうやるんやで」と教え合ったり、少しずつ上達していく姿が見られるので、頑張る姿を認め、応援していきたいと思っています。

17日には、バター作りクッキングをしました。調理員さんに、いつも飲んでいる牛乳がバターに変身することを教えてもらい、ワクワクして取り組みました。持ってきたペットボトルに材料を入れ、力いっぱい振りました。すると、液体だったのが段々と固まってきたことに気が付き、「固まってきた！」と喜んでいました。どんな風になっているか、ペットボトルを切ってもらい、中身を見ると、「あれ、四角じゃないやん」とみんなが知っているバターの形ではなかったので、少し納得いかない表情でしたが、クラッカーについて食べてみると「美味しい！」と喜んで食べていました。クッキング終了後は、調理員さんに「ありがとう！」「またクッキングしようね！」と次の約束をしていました。次回の3月にきりん組さんへ向けて行う『ありがとうクッキング』が楽しみです。



9日（火）	体操教室
19日（金）	身体測定
24日（水）	お誕生会
25日（木）	クリスマス会
26日（金）	おもちつき大会
28日（日）～1月4日（日）	冬休み
28日（日）～1月6日（火）	1号冬休み

